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Na tarde de anteontem,
a polícia apreendeu quase
8 mil pinos de cocaína e
cerca de cem seringas com
“maconha líquida”, conhe-
cida também como óleo de
butano, que tem alto teor
de pureza e grande poten-
cial alucinógeno. As dro-
gas estavam dentro de um
carro que foi interceptado
na Rodovia Presidente Du-
tra, na entrada de Volta Re-
donda. Segundo o delegado
titular da 93ª DP (Volta Re-
donda), Edézio Ramos, a

O corpo do colunista
Mário Sérgio Costa, do
jornal DIÁRIO DO
VALE,foi cremado on-
tem no Cemitério Por-

Polícia apreende maconha líquida
que vinha para Volta Redonda

Nova forma da droga pode ser inalada com a ajuda de um vaporizador e é considerada mais prejudicial que a convencional

apreensão impressiona. O
butano que dá nome à
“maconha líquida” é, na
verdade, utilizado na ex-
tração do tetra-hidrocana-
binol (THC), que é a subs-
tância psicoativa encontra-
da nas plantas do gênero
Cannabis. Ao entrar em
contato com a matéria or-
gânica, o gás produz uma
espécie de óleo que contém
uma concentração de THC
bem maior do que encon-
trada nos brotos.

 POLÍCIA | Página 4

Corpo do colunista Mário Sérgio é
cremado no cemitério Portal da Saudade

Jefte Castro se despede de Mário Sérgio durante o velório

Foto: Paulo Dimas

tal da Saudade. Antes, ele foi
veladona Câmara Municipal
de Volta Redonda. Para Jefte
Castro, que vivia com Mário
desde 1991 e era casado com

ele desde 2013, o colunista
vai fazer muita falta a todos,
pois era muito querido. Jefte
também contou que Mário
acordou cedo e bem disposto

na segunda-feira, só vin-
do a sentir os sintomas
do infarto que o matou
na parte da tarde.
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Um metalúrgico mor-
reu e dois ficaram feridos
num acidente ocorido du-
rante uma operação de
substituição de ponte ro-
lante no Laminador de Ti-
ras a Frio número 3 (LTF-
3) da Usina Presidente Var-
gas, da CSN. Os operários
trabalhavam para a Ma-
muth, uma empresa espe-

Um trabalhador morre
e dois ficam feridos
em acidente na CSN

cializada nesse serviço de
substituição de pontes ro-
lantes e içamento de equi-
pamentos pesados.Em
nota, a Companhia afir-
mou que prestará toda as-
sistência à família do cola-
borador morto e que está
apurando as causas e cir-
cunstâncias do acidente.
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Após a prefeitura ceder
um local e um funcionário,
que foi treinado pela ECT, os
moradores da Vila do
Abraão, na Ilha Grande, e os
turistas que visitam a locali-
dade voltaram a contar, na
manhã de ontem, com os
serviços dos Correios. O
imóvel foi completamente
reformado pela equipe da
Secretaria de Desenvolvi-
mento Urbano e Sustentabi-
lidade/Secretaria Executiva
de Serviço Público. A agên-
cia  funciona de segunda a
sexta-feira, das 9h às 16h,
próxima à sede da Subpre-
feitura, foi acompanhada pe-
los secretários de Adminis-
tração, Fernando Pimenta, e
da Ilha Grande, Carlos Ka-
zuo.
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Funcionário atende
cliente na agência dos

Correios na Ilha Grande

ANGRA DOS REIS

ECT retoma atendimento na Vila do Abraão
Foto: Wagner Gusmão

Supera RJ empresta quase
R$ 5 milhões em Volta Redonda
O Banco da Cidadania,

que é o responsável pelo
acompanhamento e divulga-
ção das linhas de crédito do
Programa Supera RJ,já re-
gistrou 292 operações apro-
vadas em Volta Redonda,

com um total de R$
4.997.943,73 em empréstimos.
Os dados atualizados foram
divulgados pela AgeRio
(Agência Estadual de Fo-
mento), órgão parceiro da
prefeitura, através de convê-

nio firmado com a Secreta-
ria Municipal de Ação Co-
munitária (Smac), que pres-
ta assistência aos interessa-
dos pela linha de crédito.De
acordo com o gestor do ban-
co, Fernando Martins, esses

recursos financeiros estão
ajudando os empreendedo-
res nesse momento de reto-
mada do crescimento e nos
preparativos para as vendas
de fim de ano.
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Com o objetivo de tornar
a travessia de pedestres em
frente à Ilha São João, em
Volta Redonda, mais segura
para os deficientes visuais
está mais segura para os
deficientes visuais, a pre-
feitura instalou um semáfo-
ro que tem um dispositivo
sonoro que ajuda as pesso-
as cegas a atravessarem a
pista. A ferramenta funcio-

Travessia de pedestres
 da entrada da Ilha  São João

 ganha semáforo sonoro

na por meio de uma caixi-
nha instalada no poste, ao
lado da faixa de pedestres.
Ela traz também instruções
em braile. Ao acionar o bo-
tão, o pedestre precisa
aguardar o início do bip so-
noro que sinaliza quando o
semáforo está aberto. As-
sim, ele poderá iniciar a
travessia com segurança.
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Semáforo fará sinal sonoro para alertar deficientes visuais durante
travessia

Foto: Divulgação/Secom PMVR
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POLÍTICA / ECONOMIA

Volta Redonda

Três metalúrgicos sofre-
ram um acidente durante
uma operação de substitui-
ção de ponte rolante no La-
minador de Tiras a Frio nú-
mero 3 (LTF-3) da Usina Pre-
sidente Vargas, da CSN. Um
deles morreu e os outros
dois estavam sendo atendi-
dos no Hospital Santa Cecí-
lia, no momento em que esta
nota estava sendo escrita,
com ferimentos leves.

Os operários trabalha-
vam para a Mamuth, uma
empresa especializada
nesse serviço de substitui-
ção de pontes rolantes e

Trabalhador morre
em acidente na CSN

Dois outros operários de empresa
terceirizada ficam feridos durante

substituição de ponte rolante

içamento de equipamen-
tos pesados.

A CSN enviou a seguinte nota
sobre o assunto:

“A CSN lamenta infor-
mar o falecimento de um co-
laborador de uma empresa
terceirizada, ocorrido na tar-
de desta terça-feira, dia 7,
em uma atividade de substi-
tuição de uma ponte rolante,
na Usina Presidente Vargas,
em Volta Redonda (RJ). A
CSN prestará toda assistên-
cia à família do colaborador.
As causas e circunstâncias
do acidente estão sendo apu-
radas”.

Empresa está apurando causas do acidente

Foto: Arquivo
Sul Fluminense

Presidente da Frente
Parlamentar do Diabetes
da ALERJ, o deputado esta-
dual Marcelo Cabeleireiro
intermediou uma reunião
entre o secretário estadual
de Saúde, Dr. Alexandre
Chieppe, e a médica da So-
ciedade Brasileira de Dia-
betes, Dra. Solange Travas-
sos. O objetivo do encontro,
que ocorreu na manhã des-
ta terça-feira, foi propor
uma parceria para renova-
ção do Projeto Jovem Dia-
bético. O superintendente
de Atenção Especializada,
Controle e Avaliação, Mar-
celo Rodrigues, e membros
da Associação dos Diabéti-
cos de Barra Mansa (ADI-
BAM) também participa-
ram.

O Projeto Jovem Diabé-
tico visa reduzir a incidên-
cia de cegueira relacionada
ao Diabetes. A iniciativa
conta com parceria de of-
talmologistas que atendem
gratuitamente jovens dia-
béticos de até 24 anos que
sofrem de retinopatia. A
doença afeta vasos da reti-
na, que é a região do olho
responsável pela formação
de imagens enviadas ao cé-
rebro. O aparecimento da
retinopatia diabética tem
relação principalmente
com o tempo de duração do
diabetes e descontrole da
glicemia.

Entre 2011 e 2015, o pro-
jeto atendeu 600 jovens no
município do Rio. Ao todo,
40 foram diagnosticados
com retinopatia e destes, 16
foram encaminhados para
laser e três para vitrecto-
mia – procedimento cirúr-
gico que remove parte ou
todo o vítreo do olho para

Deputado busca reativar projeto
 de apoio a jovens diabéticos

substituição por um gás ou
líquido.

“Procuramos o deputa-
do Marcelo para nos aju-
dar a reativar esse projeto
em conjunto com o Gover-
no do Estado. Contaremos
com apoio de importantes
organizações como a Socie-
dade Brasileira de Oftal-
mologia e outras institui-
ções importantes. Vários
artistas, atletas e entidades
médicas também estão nos
apoiando. Precisamos ur-
gentemente dar o primeiro
passo para prevenir as
complicações oculares em
jovens diabéticos”, frisou
Dra. Solange, destacando
que a meta é estender o
Projeto Jovem Diabético
para todo o Brasil.

Para Marcelo Cabelei-
reiro, que é diabético e

também presidente da
Frente Parlamentar do Di-
abetes, esse tema deve ser
amplamente debatido, vis-
to que o número de diabéti-
cos tem crescido muito no
país, afetando inclusive cri-
anças e jovens. “Contamos
com a parceria do nosso go-
vernador Cláudio Castro e
do secretário Alexandre
Chieppe para que essa
ação possa realmente aju-
dar pessoas em todo Esta-
do, reduzindo a incidência
de cegueira causada pela
doença e diminuindo, in-
clusive, as filas de espera
na rede pública de saúde”,
destacou o parlamentar.

A presidente da ADI-
BAM, Eterna Quintão, e
sua equipe participaram
da reunião já que o projeto
contará com apoio das as-

sociações na educação dos
pacientes em relação aos
cuidados necessários para
o sucesso do tratamento.
Além disso, aproveitaram
a oportunidade para pleite-
ar uma nova agenda com a
Superintendência da Aten-
ção Básica a fim de anali-
sar a possibilidade de im-
plantação de um Centro de
Referência de Diabetes em
Barra Mansa.

Marcelo Cabeleireiro
destacou que estará lutan-
do também por essa deman-
da e agradeceu toda aten-
ção do secretário e do supe-
rintendente. “Sempre nos
recebem muito bem e tenho
certeza que farão o possível
para ajudar a reativar esse
projeto tão importante para
a saúde dos jovens diabéti-
cos”, concluiu.

Marcelo Cabeleireiro segue em busca de recursos para atendimento a pessoas com deficiência

Foto: Divulgação

Vassouras

O final de semana foi
movimentado em Vassou-
ras. Promovido pela Prefei-
tura, por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimento
Econômico e Turismo, e
com apoio da Universidade
de Vassouras e da Secreta-
ria de Estado de Turismo
do Rio de Janeiro, o 1° En-
contro de Carros Antigos
do Vale do Café aconteceu
no último domingo (5) e
teve como anfitriões os
membros do Relíquias Veí-
culos Antigos, que no dia
anterior inauguraram a
sede do grupo no bairro
Madruga.

Autoridades como o se-
cretário de Estado de Tu-
rismo, Gustavo Tutuca; o
prefeito e a vice-prefeita,
Severino Dias e Rosi; o se-
cretário de Desenvolvi-
mento Econômico e Turis-
mo, Wanderson Farias; e
os vereadores Matheus e
Bruno Salles marcaram
presença.

Vassouras realiza o 1° Encontro
de Carros Antigos do Vale do Café

Realizado na Broadway,
uma das mais famosas
ruas da cidade, o evento
reuniu mais de 200 auto-
móveis de diversas épocas.
Moradores e turistas pude-
ram ver de perto verdadei-
ras raridades muito bem
preservadas pelos apaixo-
nados por carros antigos.
Música e gastronomia tam-
bém marcaram o Encon-
tro, que teve show da ban-
da PMPO.

O secretário de Desen-
volvimento Econômico e
Turismo do município des-
tacou a importância de
eventos como este para mo-
vimentar o turismo e a eco-
nomia da cidade. “O gover-
no Severino Dias está enga-
jado em apoiar e realizar
encontros assim em Vas-
souras. Além de oferecer
diversão para vassouren-
ses e turistas, eles aumen-
tam a atividade econômica,
movimentando restauran-
tes, bares, pousadas, hotéis
e o comércio”, disse Wan-
derson.

Carros clássicos movimentaram fim de semana em Vassouras

Foto: Cedida pela Prefeitura de Vassouras

Três Rios recebe segunda edição do Fórum Líder Centro-Sul
Três Rios

O município realiza o Fó-
rum Líder, que completa a
segunda edição na região
Centro-Sul do estado. O
evento, que segue até o dia
09, às 16h30, na Blessed Fes-
tas e Eventos (BR-040, 20 –
Moura Brasil – Três Rios), é
promovido pelo Sebrae Rio
e conta com cerca de 50 lide-
ranças efetivas e engajadas.
Nesse período, o fórum reu-
nirá prefeitos, secretários,
lideranças empresariais e
do terceiro setor e universi-
dades. O evento presencial
poderá ter até 200 partici-
pantes. As inscrições podem
ser realizadas pelo link: ht-
tps://forms.office.com/r/
ixQjne2XDV

“A reunião servirá para
fazermos um balanço do pe-
ríodo de pandemia e definir-
mos algumas estratégias
para a retomada das ações
pós-pandemia”, comentou o
coordenador regional do Se-
brae Rio, Jorge Luis Gomes
de Pinho.

Na programação, além
do grupo gestor apresentar
os resultados do trabalho re-
alizado, terá também a apre-
sentação do secretário de
Desenvolvimento Econômi-
co e Meio Ambiente de Cha-
padão do Sul-MS, José Tei-
xeira Junior, funcionário
público concursado, admi-
nistrador de empresas,
Agente de Desenvolvimento
por 10 anos, elaborador do
projeto do Prêmio Prefeito
Empreendedor vencedor da
etapa Estadual e Nacional

de 2019: Projeto Chapadão do
Sul – Polo de desenvolvimen-
to e inovação, que tornou
Chapadão do Sul o municí-
pio com as melhores políti-
cas públicas para pequenos
negócios do país.

O evento também oferece
um talk show com os prefei-
tos de Areal e Paty do Alfe-
res, Gutinho e Juninho Ber-
nardes, respectivamente, fa-
lando do alinhamento do
planejamento dos seus mu-
nicípios e o plano de desen-
volvimento regional elabo-
rado junto com o grupo de li-
derança. Durante o fórum
acontecerá uma mostra,
com exposição e degustação,
de produtos e serviços dos
três eixos privilegiados pelo
Líder Centro-Sul em seu pla-
nejamento: Agronegócios,
Indústria e Turismo.

Líder Centro-Sul

O grupo teve início em
novembro de 2018 com a ela-
boração do Plano Estratégi-
co de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social a ser im-
plantado até 2030 nos dez
municípios que compõem a
região: Areal, Comendador
Levy Gasparian, Engenhei-
ro Paulo de Frontin, Men-
des, Miguel Pereira, Paraíba
do Sul, Paty do Alferes, Rio
das Flores, Sapucaia e Três
Rios.

Dentro da metodologia
do programa, o desenvolvi-
mento do plano estratégico
foi dividido em duas etapas.
A primeira fase operacional
foi encerrada em setembro,

após dez encontros. Durante
esse período, o grupo, devi-
damente estruturado, estu-
dou as necessidades e poten-
cialidades da região para
produzir o Plano Estratégico
para o Desenvolvimento Re-
gional, priorizando os se-
guintes eixos: Turismo, In-
dústria e Agronegócio.

Programa Líder (Liderança
para o Desenvolvimento

Regional)

O programa do Sebrae
oferece uma evolução do
conceito de desenvolvimento
a partir da sua dimensão es-
pacial. Nesse sentido, o con-
ceito governança territorial
ganha força para referir-se
ao conjunto de iniciativas ou
ações que denotam a capaci-
dade que uma sociedade or-
ganizada territorialmente
possui para gerir os assun-

tos públicos a partir do en-
volvimento coletivo e con-
sorciado dos atores sociais,
econômicos e institucionais,
incluindo o Estado nas suas
diferentes esferas, amplian-
do-se dessa forma a possibi-
lidade de estímulo à coesão
territorial.

Em 2010, o Sebrae desen-
volveu a metodologia Líder,
cujo objetivo é mobilizar,
qualificar e integrar as li-
deranças para o desenvolvi-
mento de uma região. “A
metodologia foi concebida
para mobilizar e apoiar as
lideranças para a efetiva-
ção das vocações e otimiza-
ção dos recursos locais,
com ênfase nos pequenos
negócios. Tem funcionado
muito bem em nossa re-
gião e os resultados já co-
meçam a aparecer”, con-
clui o coordenador regio-
nal do Sebrae Rio.

Confira a programação:
16h30 – Credenciamento

17h00 – Abertura
– Plano Líder –  resultados, perspectivas futuras e lança-
mento da “Floresta do Líder”.

– Caso do Sucesso – Chapadão do Sul-MG – Projeto pre-
miado nacionalmente no Prêmio Prefeito Empreendedor
de 2019 – Sebrae.

– Talk show com os prefeitos de Areal e Paty do Alferes,
Gutinho Bernardes e Juninho Bernardes, respectivamen-
te, falando do alinhamento do planejamento dos seus mu-
nicípios com o plano de desenvolvimento regional elabo-
rado pelo Líder Centro-Sul.
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Volta Redonda

O programa Supera RJ,
que tem como objetivo o fo-
mento de crédito para autô-
nomos, microempreendedo-
res e empresas de pequeno e
de médio portes, já registrou
292 operações aprovadas em
Volta Redonda, com um total
de R$ 4.997.943,73 em em-
préstimos. Os dados atuali-
zados foram divulgados pela
AgeRio (Agência Estadual
de Fomento), órgão parceiro
da prefeitura, através de
convênio firmado com a Se-
cretaria Municipal de Ação
Comunitária (Smac), que
presta assistência aos inte-
ressados pela linha de crédi-
to.

Em Volta Redonda, o
Banco da Cidadania (órgão
ligado à Smac) é o responsá-
vel pelo acompanhamento e
divulgação dessas linhas de
crédito. O banco continua
atendendo os interessados a
se habilitarem às linhas de
crédito do Supera RJ. Du-
rante todo o processo do pe-
dido, há a oferta de suporte
técnico, além de capacitação
com oficinas gratuitas para
o microempreendedor, em
parceria com o Sebrae.

De acordo com o gestor
do banco, Fernando Mar-
tins, esses recursos financei-
ros estão ajudando os em-
preendedores nesse momen-
to de retomada do cresci-
mento e nos preparativos
para as vendas de fim de
ano.

Volta Redonda chega a quase R$ 5 milhões
em linhas de crédito do Supera RJ

Parceria entre prefeitura e AgeRio vem beneficiando empreendedores
 na retomada do crescimento e nos preparativos para as vendas de fim de ano

“Esse sucesso se deve em
especial ao prefeito Neto,
que concentrou esforços
para convidar diversos seto-
res para divulgação e incen-
tivo aos empreendedores.
Com isso, tivemos o apoio de
diversas entidades empresa-
riais do município, assim
como da Câmara Municipal,
que têm sido parceiros na di-
vulgação e incentivo para
que esses recursos possam
vir para nossa cidade”, afir-
mou Fernando Martins.

Das 292 operações, 188
são referentes a MEIs (Mi-
croempreendedores Indivi-
duais) e autônomos, e 104 fo-
ram empresas concluídas,
algumas já em fase final de
elaboração de contrato. Do
montante de mais de R$ 4,9
milhões já somados nas li-
nhas de crédito, já foram
creditados nas contas dos
clientes cerca de R$ 3,7 mi-
lhões.

“Agradeço toda a atenção
do governador Cláudio Cas-
tro, que tem ajudado o muni-
cípio nos diversos setores, da
Alerj e dos nossos parceiros
da AgeRio, através de seu
presidente André Vila e de
seu superintendente de Ope-
rações, Bruno Braga, que se
colocaram à disposição de
nossa cidade na celebração
dessa parceria”, ressaltou o
prefeito Antonio Francisco
Neto.

Supera RJ

O programa Supera RJ é

Banco da Cidadania opera os empréstimos do Supera RJ

 Secom PMVR

uma iniciativa do Governo
do Estado do Rio de Janeiro,
através da AgeRio, para en-
frentamento e combate à
crise econômica causada
pelas medidas de contenção
da pandemia do coronaví-

rus.
O programa oferece duas

modalidades de incentivo:
linha de crédito com juro
zero de até R$ 5 mil para
MEIs e profissionais autô-
nomos e informais; e outra

linha de até R$ 50 mil para
Micro e Pequenas Empre-
sas, a ser concedido pela
AgeRio.

“O Banco da Cidadania
tem buscado essas alternati-
vas para ajudar os micros,

pequenos e médios empre-
sários, para que possam in-
vestir em seus negócios e
gerar renda e emprego em
nosso município”, afirmou
o assessor técnico do banco,
Marcos Vinício Lopes.

Pinheiral

Tendo em vista as dificul-
dades enfrentadas pela po-
pulação brasileira devido à
pandemia da Covid-19 e a
crise econômica que vem as-
solando o país, foi criado um
Projeto de Lei assinado pelo
o prefeito de Pinheiral, Ed-
nardo Barbosa, que visa au-
torizar o Poder Executivo a
conceder cestas de natal a to-
dos os servidores públicos
do município. O Projeto de
Lei segue para a Câmara
Municipal de Vereadores de
Pinheiral onde tem o prazo
limite de 30 dias para vota-
ção e, se aprovado, possibili-
tará a concessão das cestas a

Prefeitura de Pinheiral propõe lei para
 beneficiar servidores com cesta de Natal

todos os servidores públicos.
“Essa é uma excelente

notícia, pois sabemos que
esse é um momento de difi-
culdades em que ainda vive-
mos uma pandemia, por
isso, junto a todo o grupo de
secretariado de Pinheiral e
com todo o esforço financei-
ro, estudamos uma maneira
de proporcionar um final de
ano de mais esperança e
conforto para as famílias de
nosso município. Fico muito
feliz e tenho certeza que va-
mos poder contar com a Câ-
mara Municipal de Vereado-
res para nos apoiar com a
aprovação desse Projeto de
Lei que vai beneficiar mui-
tas pessoas”, disse o gestor

municipal, Ednardo Barbo-
sa.

Com a aprovação do Pro-
jeto de Lei, as cestas de natal
dos funcionários serão en-
tregues nos dias 20, 21 e 22 de
dezembro, em local e horá-
rio a serem estipulados pela
Secretaria Municipal de Ad-
ministração, que será res-
ponsável pela distribuição
das cestas.

 Prefeitura de Pinheiral

Volta Redonda

A Câmara de Dirigentes
Lojistas de Volta Redonda
(CDL-VR), em parceria com a
Prefeitura de Volta Redonda,
vai levar a magia do Natal,
por meio da música, aos ba-
res, restaurantes e cafeterias,
dos principais corredores gas-
tronômicos da cidade. A ação,
agregada à campanha Natal
Família, é o projeto “CDL En-
canta”, que terá lançamento
oficial no dia 09/12, quinta-fei-
ra, às 17h30min, na Vila Santa
Cecília, embaixo da Bibliote-
ca Municipal, onde os músi-
cos vão fazer uma breve apre-
sentação e depois saem para
as apresentações.

O projeto é um piloto e não
tem custo para as empresas,
que terão apenas que abrir
suas portas para receber os
músicos. O “CDL Encanta”
segue até o 23 de dezembro,
sempre às quintas, sextas, sá-
bado e domingo, exceto dia
11/12. A apresentação será do
quarteto de cordas, formado
por músicos do grupo Fee-

Servidores vão receber
destas de Natal, de acordo

com mensagem enviada à
Câmara Municipal

Prefeitura e CDL de Volta Redonda
levam Natal a polos gastronômicos

ling, que vai passar pelos cor-
redores gastronômicos dos
bairros Vila Santa Cecília,
Bela Vista, Colina, Monte
Castelo e São João. No último
dia, o encerramento será com
um circuito nos bairros Santo
Agostinho, Aterrado e Jar-
dim Belvedere.

O horário das apresenta-
ções pode variar de acordo
com a disponibilidade dos lo-
cais a serem visitados. O cir-
cuito, às quintas e sexta-feira,
vai ser à noite, entre 18h e 22
horas. Aos domingos, na Coli-
na, será a partir do meio-dia,
nos dias 12 e 19, passando ain-
da na Avenida Amaral Peixo-
to, no Centro. Já no sábado,
dia 18/12, será pela manhã e à
noite, passando pelos diversos
polos gastronômicos da pro-
gramação, que pode ser confe-
rida nas redes sociais da CDL
e também no site cdlvr.org.br.
A organizadora lembra que a
agenda também pode sofrer
alterações, em caso, por exem-
plo de chuva.

O projeto tem parceria
com a Prefeitura de Volta Re-

donda e faz parte da progra-
mação do Natal da Cidada-
nia, que este ano, propõe
uma cidade ainda mais ilu-
minada, com ações voltadas
para o resgate da autoestima
da população, além de visar
atrair ainda mais consumi-
dores para o município, de
forma consciente e respeitan-
do as medidas sanitárias de
combate à Covid-19.

A ideia do “CDL Encan-
ta” surgiu pela preocupação
da Câmara de Dirigentes Lo-
jistas em apoiar o setor de
gastronomia, um dos mais
afetados pela pandemia. A
proposta é que as pessoas
possam ir a esses estabeleci-
mentos, apreciar músicas na-
talinas e degustar pratos típi-
cos do Natal.

“Quando a Prefeitura nos
chamou para nos juntarmos
ao Natal da Cidadania, pen-
samos em várias ações, entre
elas, esse projeto para valori-
zar o setor gastronômico, que
enfrentou tantos desafios,
sendo um dos que mais sofre-
ram limitações pelas medi-

das restritivas, ficando mais
tempo fechado. Somamos a
isso, a importância de valori-
zar a cultura, os músicos da
nossa cidade, nasceu então o
CDL Encanta, que pretende
resgatar esse espírito natali-
no. As pessoas vão poder fa-
zer as compras e depois ir
jantar, confraternizar, fazer
um happy hour, aproveitan-
do esse clima de Natal”, afir-
mou o presidente da CDL-
VR, Gilson de Castro.

Anderson de Souza, secre-
tário de Cultura de Volta Re-
donda, destacou a importân-
cia dessa parceria para esse
resgate não só da economia,
mas da autoestima da popu-
lação e valorização do comér-
cio local. “O prefeito Neto
quer que Volta Redonda volte
a ser referência quando falar-
mos de Natal, resgatando
essa tradição, por meio da in-
tegração, união e participa-
ção de todos, ainda mais nes-
te momento difícil, quando
se precisa de momentos mais
leves para transformar a
vida das pessoas. A CDL pro-

pôs esse projeto, que é o CDL
Encanta, que, com certeza,
vai atrair pessoas até de ou-
tras cidades, junto com as
nossas ações da prefeitura,
que vão deixar a cidade deco-
rada, respirando o Natal”,
acrescentou.

O cronograma e os lo-
cais onde vão ser realiza-

das as apresentações, você
pode conferir no site:
cdlvr.org.br, ou nas redes
sociais oficiais da CDL,
aproveite para festejar e
confraternizar ao som das
músicas natalinas combi-
nando com uma excelente
gastronomia, que é referên-
cia na região.

Divulgação

Artistas vão levar músicas natalinas a diversos pontos de Volta Redonda
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES, COMPRAS E
CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO - TOMADA DE PREÇO Nº 04/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
REFORMA E AMPLIAÇÃO DA ESCOLA MUNICIPAL HENRY NESTLÉ.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 08:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 23 de dezembro
de 2021, às 08:00 horas.

AVISO DE LICITAÇÃO - TOMADA DE PREÇO Nº 05/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
REFORMA E AMPLIAÇÃO DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA
VICTÓRIA MARIA PRAZERES E VALERIANO.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 11:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 23 de dezembro
de 2021, às 11:00 horas.

AVISO DE LICITAÇÃO - TOMADA DE PREÇO Nº 06/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
REFORMA E AMPLIAÇÃO DA ESCOLA MUNICIPAL QUILOMBOLA
DE SANTANA IRMÃ ELIZABETHE.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 15:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 23 de dezembro
de 2021, às 15:00 horas.
Edital disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou
obtido presencialmente na sede da Prefeitura Municipal de Quatis,
mediante a apresentação de um toner compatível com impressora Brother
DCP-8152DN.

Quatis, 07 de dezembro de 2021.
Iohan Wender Texeira Silva - Pregoeiro

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

AVISO DE EDITAL - PREGÃO PRESENCIAL N  045/2021
O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 20 de Dezembro de
2021, às 10h00m no Departamento de Compras e Licitações da Secretaria Municipal de Saúde, o
Pregão Presencial nº 045/2021 – Que tem como objeto: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTO PARA
ESPOROTRICOSE PARA ATENDER AO SETOR DA VIGILÃNCIA AMBIENTAL EM SAÚDE, EM
SUAS ATIVIDADES. O edital se encontra à disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty:
www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail: licitacao.saudeparaty@gmail.com ou
da linha telefônica (24) 3371-1186.

PARATY, 07 DE DEZEMBRO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE EDITAL – PREGÃO ELETRÔNICO N  001/2021
O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 21 de Dezembro de
2021, às 10h00m no Departamento de Compras e Licitações da Secretaria Municipal de Saúde, o
Pregão Eletrônico nº 001/2021 – Que tem como objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E
MATERIAIS PERMANENTES PARA AS UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE E PARA O HOSPITAL
MUNICIPAL HUGO MIRANDA. O edital se encontra à disposição no site da Prefeitura Municipal de
Paraty: www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail: licitacao.saudeparaty@gmail.com
ou da linha telefônica (24) 3371-1186.

PARATY, 07 DE DEZEMBRO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 237/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE FERRAMENTAS E EPIS - SRP. Início do
recebimento das propostas: 09/12/2021 às 17h30 Encerramento de
recebimento: 21/12/2021 às 09h00 - Abertura: 21/12/2021 às 09h01 -
Início do Pregão: 21/12/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 239/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECILIZADA EM SERVIÇO
DE LAVANDERIA HOSPITALAR. Início do recebimento das propostas:
09/12/2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 21/12/2021 às 09h00
- Abertura: 21/12/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 21/12/2021 às 09h30
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo

Volta Redonda

O delegado titular da 93ª
DP (Volta Redonda), Edézio
Ramos,  disse a um jornal
carioca que a apreensão na
tarde de segunda-feira (6) de
quase 8 mil pinos de cocaína
e cerca de cem seringas com
“maconha líquida”, conheci-
da também como óleo de bu-
tano, é uma situação bastan-
te nova na cidade. As drogas
estavam dentro de um carro
que foi interceptado na Ro-
dovia Presidente Dutra, na
entrada de Volta Redonda.

O veículo era conduzido
por um homem, de 32 anos,
que foi preso. Ele é suspeito
de trazer os entorpecentes
do Complexo da Maré e
Nova Holanda, para ser en-
tregue no Morro da Con-

Apreensão de seringas com ‘maconha líquida’
impressiona delegado de Volta Redonda

Droga tem alto teor de pureza e grande potencial alucinógeno; utilização é prejudicial

Barra do Piraí e Barra Mansa

Policiais civis da 88ª DP
(Barra do Piraí) e da 90ª DP
(Barra Mansa) prenderam em
flagrante, na segunda-feira, dia
6, uma transexual suspeita de
desferir ao menos nove golpes
de faca em seu companheiro. O
crime ocorreu no início manhã
de segunda-feira (6) no Centro
de Barra do Piraí.

O delegado titular da 88ª DP,
Rodolfo Atala, disse que logo
após a tentativa de homicídio,
agentes  descobriram a identi-
ficação do agressor e obtive-
ram a informação de que ela te-
ria fugido para a cidade de Bar-
ra Mansa. Os policiais se deslo-

quista, no bairro Santo
Agostinho, em Volta Redon-
da.

O butano que dá nome à
“maconha líquida” é, na ver-
dade, utilizado na extração
do tetra-hidrocanabinol
(THC), que é a substância
psicoativa encontrada nas
plantas do gênero Cannabis.
Ao entrar em contato com a
matéria orgânica, o gás pro-
duz uma espécie de óleo que
contém uma concentração
de THC bem maior do que
encontrada nos brotos.

Ainda de acordo com o
delegado, as seringas que
contêm o óleo não têm agu-
lha. Isso porque a droga é
aquecida e inalada com a
ajuda de um vaporizador,
como um cachimbo ou cigar-
ro eletrônico, por exemplo, e

Divulgação

Cerca de cem seringas foram apreendidas

não injetada. Dessa forma, a
substância tóxica segue
para os pulmões e tem um
poder entorpecente muito
maior do que as outras for-
mas.

Segundo especialistas, a
utilização desse gás é preju-

dicial. A inalação pode dei-
xar resquícios no organismo
e causar danos neurológicos.

A droga impressionou os
agentes devido ao alto teor
de pureza e grande potencial
alucinógeno.

Fonte: Jornal Extra

Barra Mansa

Policiais militares prende-
ram na segunda-feira, dia 6,
um homem suspeito de tráfico
de drogas em Barra Mansa.
Ele foi abordado próximo a
uma quadra de esportes na
Vila Delgado, no bairro Ano
Bom.

Com ele foram apreendi-
dos 47 pinos de cocaína e uma
sacola contendo pinos vazios.

O suspeito foi levado para
a 90ª DP (Barra Mansa).

Rio

Secretário de Estado de
Polícia Militar, o coronel Luiz
Henrique Marinho Pires
anunciou nesta terça-feira,
dia 7, um pacote de obras or-
çado em R$ 139 milhões para
reformas em todos os bata-
lhões, além da reconstrução
do complexo do Comando de
Operações Especiais (COE)
da PM, na Zona Norte cario-
ca.

Disponibilizado pelo Go-
verno do Estado dentro do or-
çamento da Secretaria de In-
fraestrutura e Obras (Sein-
fra), esse volume de recursos
representa o maior investi-
mento em infraestrutura das
últimas décadas nas instala-
ções da Polícia Militar do Rio
de Janeiro.

O governador Cláudio
Castro enviou uma mensa-
gem para os policiais milita-
res:

- Recentemente, eu disse
que não havia limites de gas-
tos para a segurança pública,
e esse investimento em infra-
estrutura para a Polícia Mili-
tar é prova disso. Este é o mai-
or investimento feito pelo go-
verno do estado em instala-
ções físicas dos quartéis. Nos-
sos policiais estão nas ruas to-
dos os dias defendendo a soci-
edade e merecem trabalhar
num ambiente que proporcio-
ne dignidade e conforto – afir-
mou o governador.

Homem é preso com cocaína na Vila Delgado

Policiais civis da 89ª
DP (Resende) prende-
ram, na segunda-feira,
dia 6, dois homens sus-
peitos de tráfico de dro-
gas e associação para o
tráfico de drogas. Eles fo-
ram capturados no bair-
ro Cidade Alegria, em

Dois supostos traficantes são presos em Resende
Resende, após troca de in-
formações de inteligência.

As investigações, que
desencadearam a “Opera-
ção Monitore”, demonstra-
ram a participação de apro-
ximadamente 100 crimino-
sos ligados a uma organiza-
ção criminosa em  Resende.

Os dois suspeitos estão
entre os bandidos procu-
rados.

Contra eles foram
cumpridos mandados de
prisão preventiva. Após
a ação, eles foram enca-
minhados ao sistema
prisional.

PM anuncia o maior investimento em
infraestrutura da história da corporação

O lançamento do pacote
de obras foi anunciado duran-
te solenidade na sede do COE,
em Ramos, na Zona Norte ca-
rioca. Do total de recursos, R$
126 milhões serão investidos
em reformas de alojamentos e
de ranchos (refeitórios), re-
construção de telhados e res-
tauração de fachadas, a fim
de melhorar as instalações de
47 unidades operacionais da
corporação. Os demais R$ 13
milhões foram destinados à
reconstrução da sede do COE
e do Centro de Instrução Es-
pecializada e Pesquisa Polici-
al (CIEsPP), assim como cons-
trução e instalação de equipa-
mentos para treinamento de
tropas especiais.

Além do secretário Luiz
Henrique Pires e do alto co-
mando da corporação, estive-
ram presentes ao evento, en-
tre outras autoridades, o se-
cretário de Infraestrutura e
Obras, Max Rodrigues Le-
mos; e o presidente da Alerj,
deputado André Ceciliano.

- Temos na Polícia Militar
quartéis históricos, alguns
com mais de 100 anos e que
nunca sofreram uma inter-
venção na sua infraestrutura
com essa magnitude. A nossa
prioridade são os alojamentos
e os ranchos para oferecer
dignidade aos nossos polici-
ais – disse o coronel Luiz Hen-
rique.

Localizados numa vasta
área no bairro de Ramos, o

COE e o CIEsPP, além da
construção de suas novas se-
des, passarão a contar com
novos equipamentos necessá-
rios para o aperfeiçoamento
permanente de tropas especi-
ais: a construções de um giná-
sio com piscina para treina-
mento tático, três estandes de
tiros, casa de tiro blindada,
torres para rapel, entre ou-
tros equipamentos.

Em uma segunda etapa,
dentro da mesma previsão or-
çamentária, serão recupera-
das as instalações de outras
duas unidades do COE: o Ba-
talhão de Ações com Cães
(BAC), localizado em Olaria,
no Rio, e o Grupamento Aero-
móvel (GAM), em Niterói.

Para as obras nos bata-
lhões, estão previstas as refor-

mas de 282 alojamentos de 47
unidades, ranchos de 44 uni-
dades, além de recuperação
de telhados e restauração de
fachadas de sete unidades.

De acordo com o cronogra-
ma traçado, terão prioridade
unidades históricas da corpo-
ração, cujas instalações são
mais antigas e, portanto,
mais desgastadas. Fazem par-
te da lista o 4º BPM (São Cris-
tóvão), 5º BPM (Praça da Har-
monia), 6º BPM (Tijuca) e o
Batalhão de Polícia de Cho-
que (BPChq), na Cidade
Nova.

Os projetos, assim como as
licitações públicas, estão a
cargo da Empresa de Obras
Públicas (Emop), que faz par-
te da estrutura organizacio-
nal da Seinfra.

Transexual suspeita de
esfaquear o companheiro
em Barra do Piraí é presa

caram para a outra cida-
de, onde contaram com o
apoio de agentes da 90ª
DP. A criminosa foi locali-
zada e capturada no bair-
ro Cotiara e não ofereceu
resistência.

Segundo apurado, o
crime foi motivado por ci-
úmes, pois a autora desco-
briu que seu companhei-
ro estava se relacionando
com outra pessoa.

- A faca do crime foi
apreendida suja de san-
gue. A suspeita foi indici-
ada por tentativa de homi-
cídio qualificado e a pena
pode ultrapassar  20 anos
– disse Atala.

PRF flagra jovem
com veículo clone na

Dutra em Itatiaia
Itatiaia

Policiais rodoviários fede-
rais flagraram um jovem, de
25 anos, com veículo clone no
km 320 da Rodovia Presiden-
te Dutra, em Itatiaia, na noi-
te de segunda-feira (6).

Segundo um agente, uma
Equipe da 7ª DEL PRF abor-
dou o rapaz, que conduzia um
Chevrolet/Ônix, com placas do
Rio de Janeiro, durante fiscali-
zação de combate ao crime.

Ainda segundo a PRF, du-
rante a abordagem, foi verifica-
do que o condutor não era o
proprietário do veículo e que o
mesmo havia alegado ter com-
prado o veículo há poucos ins-
tantes em Resende.

”Após consulta da placa, foi
verificado que havia R.O. de
clonagem na Polícia Civil do
Estado do Rio de Janeiro para

aquela placa, registrado
pelo proprietário do veí-
culo. Ao realizar inspeção
veicular minuciosa, fo-
ram observados vários in-
dícios de adulteração nos
itens de identificação. O
CRLV encontrado no inte-
rior do veículo apresenta-
va indícios de falsificação,
sendo constatado que o
veículo abordado pela
PRF se tratava de um clo-
ne”, explicou um agente,
que destacou que não foi
possível se chegar ao veí-
culo original, mas, por
conta das adulterações ob-
servadas, o jovem foi deti-
do por adulteração de si-
nal identificador de veícu-
lo.

A ocorrência foi apre-
sentada na 99ª DP de Itati-
aia.
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PORTARIA Nº 0600 DE 07 DE DEZEMBRO DE 2021.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS

R E S O L V E:

Art. 1º - EXONERAR, a pedido, a partir de 01 de dezembro de 2021,
MARCOS PAULO DA SILVA, do Cargo em Comissão, CC4, de As-
sessor I - Regional III na Secretaria Municipal de Obras e Serviços
Publicos.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,
retroagindo seus efeitos a 01 de dezembro de 2021, revogadas as
disposições em contrário.

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
PREFEITO

PORTARIA Nº 0601 DE 07 DE DEZEMBRO DE 2021.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS

R E S O L V E:

Art. 1º - NOMEAR, a partir de 01 de dezembro de 2021, GILVAN
CONCEICAO DA SILVA, para o Cargo em Comissão, CC4, de Asses-
sor I - Regional III na Secretaria Municipal de Obras e Serviços Publicos.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,
retroagindo seus efeitos a 01 de dezembro de 2021, revogadas as dis-
posições em contrário.

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
PREFEITO

PORTARIA Nº 0602 DE 07 DE DEZEMBRO DE 2021.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS

R E S O L V E:

Art. 1º - NOMEAR, a partir de 01 de dezembro de 2021,MARCOS
PAULO DA SILVA, para o Cargo em Comissão, CC4, de Assessor I -
Gestão Administrativa na Secretaria Municipal de Meio Ambiente.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revo-
gando as disposições em contrário.

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
Prefeito

PORTARIA Nº 0603  DE 07 DE DEZEMBRO DE 2021.

O PREFEITO DO MUNICIPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.

R E S O L V E:

Art. 1º -  DESIGNAR, a partir de 01/12/2021, a   Função Gratificada
(FGR) dos servidores abaixo relacionados, da Secretaria Municipal
de Educação, Cultura e Turismo .

Matrícula Nome Simbologia
5734 Danielle Delfino Francisco FGR I

Art. 2º -  Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,
retroagindo seus efeitos a 01 de dezembro de 2021, revogadas as
disposições em contrário..

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
PREFEITO

Volta Redonda

A travessia de pedestres
em frente à Ilha São João,
em Volta Redonda, está mais
segura para os deficientes
visuais. O semáforo instala-
do no local ganhou um dis-
positivo sonoro que ajuda as
pessoas cegas a atravessa-
rem a pista. A ferramenta
funciona por meio de uma
caixinha instalada no poste,
ao lado da faixa de pedes-
tres. Ela traz também instru-
ções em braile.

Ao acionar o botão, o pe-
destre precisa aguardar o
início do bip sonoro que si-
naliza quando o semáforo
está aberto. Assim, ele pode-
rá iniciar a travessia com se-
gurança.

O professor de Educação
Especial, Igor Máximo Via-
na, que é deficiente visual,
explicou que este dispositivo
é de extrema importância

Semáforo com dispositivo sonoro é instalado
na travessia de pedestres da Ilha São João

Equipamento ajuda deficientes visuais a trafegarem com maior segurança e autonomia
para a pessoa cega em dois
pontos: segurança e autono-
mia.

“A pessoa com deficiên-
cia hoje quer estar no shop-
ping, no mercado de traba-
lho, participando de todos os
setores da sociedade. Então
esses aplicativos são impor-
tantes para que estas pesso-
as tenham autonomia e uma
mobilidade que proporcione
a elas segurança”, disse Igor.

O semáforo com disposi-
tivo sonoro é o primeiro ins-
talado em Volta Redonda em
uma parceria entre as secre-
tarias municipais de Trans-
porte e Mobilidade Urbana e
a da Pessoa com Deficiência.
O benefício será ampliado
para outras travessias da ci-
dade.

“Tivemos uma reunião
com todos os deficientes vi-
suais e eles fizeram esta rei-
vindicação, da instalação do
semáforo com sinal sonoro.

Com apoio do prefeito Neto,
muito sensível e coração
aberto, conseguimos colocar
um na Ilha São João e a ten-
dência é ampliarmos. Serão
instalados na rodoviária,
Amaral Peixoto e Vila Santa
Cecília”, citou o secretário
da Pessoa com Deficiência,
pastor Washington Uchôa.

Apesar da tecnologia, a
ferramenta não substitui a
solidariedade e o respeito. É
o que garante o professor
Igor.

“Se o motorista furar o si-
nal, ele vai colocar a vida da
pessoa com deficiência em
risco. Então nós temos que
confiar no respeito às leis de
trânsito por parte do condu-
tor e no aplicativo. Se uma
pessoa com deficiência pre-
cisar atravessar, ajude. Nada
substitui a solidariedade”,
frisou Igor, parabenizando a
iniciativa do governo muni-
cipal. Tendência é que benefício chegue a outros locais

Foto: Divulgação/Secom PMVR

Volta Redonda

O Sider Shopping, na Vila
Santa Cecília, está em clima
de Natal, com a presença do
Papai Noel e com a decora-
ção Natal a Bordo. E para tra-
zer ainda mais a magia nata-
lina para a cidade, o shop-
ping realiza mais uma edição
das Cantatas de Natal.

A primeira apresentação
será do Coral da Primeira
Igreja Batista do Retiro, no
próximo dia 13, segunda-fei-
ra, às 19h30. No dia 14, terça-
feira, também às 19h30, a
apresentação será do Colé-

Shopping realiza Cantatas de Natal
gio do Instituto Batista Ame-
ricano.

As cantatas acontecerão
no terceiro piso, próximo à
praça de alimentação. A en-
trada é gratuita e a classifi-
cação é livre.

Na quarta-feira, dia 21 de
dezembro, é a vez da Fanfar-
ra da ETPC se apresentar na
portaria do Sider Shopping
às 17h30.

- A cantata de Natal é
aguardada com muita expec-
tativa pelos nossos clientes e
lojistas porque a música
contagia as pessoas de for-
ma positiva e desperta ainda

Cantata da Primeira Igreja Batista do Retiro
Data: 13/12 (segunda-feira)
Horário: 19h30
Local: 3º Piso, próximo à praça de alimentação
Entrada gratuita e classificação livre

Cantata do Colégio do Instituto Batista Americano
Data: 14/12 (terça-feira)
Horário: 19h30
Local: 3º Piso, próximo à praça de alimentação
Entrada gratuita e classificação livre

Fanfarra da ETPC
Data: 21/12 (quarta-feira)
Horário: 17h30
Local: Portaria do Sider
Entrada gratuita e classificação livre

Programação

Corpo de Bombeiros abre
inscrições para colégios militares

I Colégio do Corpo de Bombeiros Militar de Volta Redonda fica no Açude II

Foto: Divulgação

Correios voltam a atender na Vila do Abraão

Agência comunitária foi reaberta na manhã de ontem

Wagner Gusmão

Angra dos Reis

Os moradores da Vila do
Abraão, na Ilha Grande, e os
turistas que visitam a locali-
dade voltaram a contar, na
manhã desta terça-feira (7),
com os serviços dos Correios.

A prefeitura cedeu o local
e o funcionário que foi trei-
nado pela empresa. O imóvel
foi completamente reforma-
do pela equipe da Secretaria
de Desenvolvimento Urbano
e Sustentabilidade/Secreta-
ria Executiva de Serviço Pú-
blico.

- Nosso objetivo é oferecer

à população o direito de rece-
ber correspondências e enco-
mendas em suas casas – fri-
sou o prefeito Fernando Jor-
dão, que assinou o convênio
junto com o superintendente
dos Correios do Estado do
Rio de Janeiro, Arnaldo Luiz
Peres Marques dos Santos,
no dia 28 de setembro.

- Para a gente estava mui-
to complicado ter que pegar
as coisas no continente, pois
a locomoção para lá tem um
custo, além de ocupar o nos-
so dia. Estamos muito felizes

com a reabertura dos Cor-
reios aqui – avaliou a mora-
dora Andreia da Costa Go-
mes, moradora da Vila do
Abraão, que foi a primeira
pessoa atendida pela agên-
cia comunitária.

A reabertura da agência
comunitária dos Correios,
que funciona de segunda a
sexta-feira, das 9h às 16h, pró-
xima à sede da Subprefeitu-
ra, foi acompanhada pelos se-
cretários de Administração,
Fernando Pimenta, e da Ilha
Grande, Carlos Kazuo.

mais o clima natalino. As
pessoas da região estão con-
vidadas a vivenciar esse mo-
mento e se emocionar junto
com a gente – disse a coorde-
nadora de marketing do Si-
der Shopping, Patrícia Ma-
cedo.

Sul Fluminense

O Corpo de Bombeiros
Militar do Estado do Rio de
Janeiro (CBMERJ) abriu as
inscrições, de forma on-line,
para a pré-matrícula no 1º
ano do Ensino Médio regu-
lar de unidades do Colégio
do Corpo de Bombeiros Mili-
tar (CCBM). Serão ofereci-
das 60 vagas em Volta Re-
donda e outras 60 em Miguel
Pereira, em parceria com a

Secretaria de Estado de Edu-
cação.

Podem fazer a inscrição
os alunos que tenham, no
mínimo, 13 anos completos
e, no máximo, 16 anos até 1º
de janeiro de 2022 e que te-
nham completado, com
aproveitamento e sem de-
pendência em matérias, o 9º
ano do Ensino Fundamen-
tal.

Os interessados devem
acessar o site da corporação

( h t t p s : / / w w w. c b m e r j .
r j .gov.br/ccbm-admis -
sao2022/) até 16 horas do dia
21 de dezembro.

- I Colégio do Corpo de
Bombeiros Militar de Volta
Redonda - Avenida Professo-
ra Glória Roussin Guedes, S/
N, Açude II - Volta Redonda;

- II Colégio do Corpo de
Bombeiros Militar de Mi-
guel Pereira - Avenida César
Lattes, S/N, Parque Guara-
rapes - Miguel Pereira.
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DECRETO Nº 2673 DE 07 DE DEZEMBRO DE 2021.

EMENTA: Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 109.000,00

O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, no uso das suas atribuições, com fundamento no artigo 41º,
inciso I, da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964, e tendo em vista a autorização constante do artigo
8º da Lei Municipal nº 692 de 14 de Dezembro de 2020.

Decreta:

Art. 1º Fica Aberto crédito suplementar no valor de R$ 109.000,00 ( Cento e Nove Mil Reais ) para atender as
programações constantes do Anexo I deste Decreto;

Art. 2º Os recursos necessários à execução do dispositivo no artigo anterior decorrerão das anulações de
dotações orçamentárias constantes do ANEXO II desde Decreto, conforme dispositivo no artigo 43, parágrafo
1º, inciso III da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964;

Art. 3º Fica criado o Elemento de despesa e Fonte de recurso, conforme a autorização constantes do artigo 8º
da lei Municipal nº 692 de Dezembro de 2020.

Art. 4º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Legenda:
Descrição da Fonte e Vinculo

1.001.0000 - Recursos Ordinários
1.610.0000 - Contribuição de Intervenção do Domínio Econômico
1.990.0098 - Outros Recursos Vinculados
1.530.4000 - Royalties
1.510.0000 - Convênios

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Barra Mansa

A Prefeitura de Barra
Mansa, através das secreta-
rias de Administração e de
Desenvolvimento Econômi-
co, Tecnologia e Inovação,
recebeu na manhã desta ter-
ça-feira, dia 7, representan-
tes do Icabank, que será res-
ponsável pela implantação
do ‘Cartão do Servidor’. A
iniciativa visa o adianta-
mento de 30% do salário dos
servidores, ativos e inativos,
da administração direta, in-
direta, autárquica e fundaci-
onal. A reunião contou ain-
da com a participação da
vice-presidente da Aciap,
Fernanda de Almeida Fonse-
ca Moisés, e da vice-presi-
dente do Sicomércio, Lilian
Panizza.

De acordo com o secretá-
rio de Administração e Mo-
dernização do Serviço Públi-
co, Gabriel Ramos Resende,
o cartão oferecerá o adianta-
mento parcial do salário lí-
quido e o valor será disponi-
bilizado para compras exclu-
sivamente no comércio lo-
cal.

“Todos os servidores irão
receber este cartão, que será
isento de juros e taxas. O uso
dele será apenas para com-
pras no comércio de Barra
Mansa, em lojas previamen-
te cadastradas. Este é um
equipamento que irá trazer
benefícios para o servidor,

que não terá que pagar en-
cargos, e para a economia lo-
cal, pois com a folha de paga-
mento atual da Prefeitura a
expectativa é de injetar cer-
ca R$ 3,5 milhões líquidos no
comércio da cidade, isso se
levarmos em conta a adesão
total dos servidores”, expli-
cou Gabriel.

Presente na reunião, o se-
cretário de Desenvolvimento
Econômico, Tecnologia e
Inovação, Bruno Paciello,
ressaltou a importância do
cartão para a economia lo-
cal. “Além de facilitar a vida
do servidor, o cartão vai fo-
mentar o comércio local, já
que o adiantamento salarial
só poderá ser utilizado nas
lojas da cidade. Vai contri-
buir muito, principalmente
no mês de janeiro, quando o
movimento diminui bastan-
te”, destacou Paciello.

O diretor de expansão do
Icabank, Flávio Lira, expli-
cou o funcionamento do ‘Ica-
card’, que é o produto que
será implantado em Barra
Mansa.

“Nosso produto não fun-
ciona como um empréstimo,
mas sim como um adianta-
mento do salário. Sendo as-
sim não há juros e o cartão
não tem anuidade. Para usá-
lo, o servidor pagará apenas
uma única taxa de desblo-
queio no valor de R$ 20.
Como já foi dito, todos vão
receber este cartão e o des-

‘Cartão do Servidor’ poderá injetar
R$ 3,5 milhões no comércio de BM

Iniciativa visa o adiantamento de 30% do salário dos servidores, ativos e inativos

Cartão oferecerá o adiantamento parcial do salário líquido

Foto: Felipe Vieira

bloqueio será opcional”, es-
clareceu Lira.

Sobre os benefícios, o di-
retor reforçou que todos vão
sair ganhando, principal-
mente comércio e servidor.
“Para Barra Mansa estamos
trazendo apenas esse benefí-
cio dos 30%, mas nossa em-
presa trabalha com outros
produtos que, posteriormen-
te, o servidor poderá vir a
conhecer. Como já expliquei,
o cartão não funciona como
empréstimo e não há parce-
lamento de compra, com
isso não temos o endivida-
mento do funcionário. Além
disso, estamos passando por
uma pandemia, onde o co-
mércio foi diretamente afe-
tado, e esse investimento irá
contribuir para o aqueci-
mento do comércio, pois é
para uso exclusivo nas lojas
da cidade”, ressaltou.

Uso no comércio

Sobre o uso do cartão no
comércio, o diretor de ex-
pansão do banco explicou
que, mesmo tendo uma ban-
deira própria, o cartão irá
funcionar da mesma forma
que operam as grandes em-
presas. Sendo assim, a taxa
que deverá ser paga irá vari-
ar de acordo com a Classifi-
cação Nacional de Ativida-
des Econômicas (CNAE).

“O lojista terá que pagar
uma taxa da mesma forma

que ele já paga para as de-
mais bandeiras, que pode che-
gar até 5%, de acordo com o
seu CNAE. A máquina será
oferecida de forma gratuita e
o comerciante poderá receber
o valor referente à venda até o
quinto dia útil ou fazer a ante-
cipação do pagamento toda
sexta-feira; ficará a critério
de cada empresário”, expli-
cou Lira.

Expectativa

A vice-presidente da Aciap

disse que pela reunião que
tiveram na manhã desta
terça-feira, a expectativa é
muito grande para o co-
mércio, principalmente
pelo período de reaqueci-
mento após o período mais
crítico da pandemia. “Será
como uma injeção de âni-
mo para os comerciantes,
principalmente nesta épo-
ca do ano e o mês de janei-
ro, que historicamente é
um mês com menor volu-
me de vendas”, disse Fer-
nanda Moisés.

A vice-presidente do Si-
comércio, Lilian Panizza,
elogiou a iniciativa e falou
dos benefícios para os lojis-
tas. “É um projeto muito ba-
cana. Vai trazer uma força
para o comércio, principal-
mente no final deste mês de
dezembro e início de janeiro.
Quem souber aproveitar a
oportunidade, tanto lojista
quanto o servidor público,
vai ficar muito satisfeito
com a forma que esse cartão
irá movimentar a economia
local”, destacou Lilian.

Volta Redonda recebe 11 mil
vacinas contra a Covid-19

Nesta quarta-feira, dia 08,
haverá aplicação de D1, D2
agendadas e doses de reforço
contra Covid-19 em Barra
Mansa. A ação acontece das
9h às 16h nos postos de saú-
de dos bairros, e das 9h às
20h no PSF do Ano Bom.

O esquema será o se-
guinte: D1 para pessoas a
partir de 12 anos (nos pos-
tos de saúde dos bairros),
D2 agendadas (Coronavac e
AstraZeneca centralizadas

no PSF do Ano Bom) e D3
para maiores de 18 anos
que tomaram a D2 até o dia
08/07.

Para ser vacinado é ne-
cessária a apresentação do
cartão de vacina, RG e CPF.
Também é preciso compro-
vante de residência atualiza-
do (nominal ou em nome dos
pais) ou a declaração do pos-
to de saúde. Menores preci-
sam estar acompanhados de
um responsável.

Barra Mansa segue com
 vacinação nesta quarta-feira

Cidade segue com estratégias descentralizadas de vacinação

Foto: Secom VR

Volta Redonda

A Prefeitura de Volta Re-
donda, por meio da Secreta-
ria Municipal de Saúde
(SMS), recebeu na noite de
segunda-feira (6) 11 mil vaci-
nas contra a Covid-19. O
novo estoque foi entregue
pelo governo do estado do
Rio de Janeiro e com essa re-
messa de imunizantes o mu-
nicípio permanece com as
novas estratégias de vacina-
ção descentralizadas.

As medidas adotadas são
para facilitar ainda mais o
acesso dos imunizantes à po-
pulação e consistem no car-
ro da vacinação, com apoio
da Defesa Civil, que percor-
re a cada dia um novo bair-
ro, das 09h às 13h. A escolha
dos bairros leva em conside-
ração as áreas mais extensas
territorialmente e localida-
des mais distantes das uni-
dades de saúde.

Além dos postos de imu-
nização nos centros comerci-
ais - shoppings Sider e Park
Sul, das 10h às 20h – todas as
46 unidades de saúde (UBS e
UBSF) estão vacinando das
08h às 16h. Onze unidades
funcionam com horário es-
tendido para atender a popu-
lação, até as 21h: São João,
São Geraldo, 249, Vila Mury
e Volta Grande. Até às 18h:
Siderlândia, Jardim Paraí-
ba, Vila Rica/Tiradentes,
Santo Agostinho, Açude I e
Santa Cruz.

As novas estratégias fo-
ram definidas pela secreta-
ria de Saúde para atingir,
principalmente, os faltosos
das segundas e doses de re-
forço, entretanto mesmo
com 231.389 primeiras doses
aplicadas, o que representa
98% da população acima de
12 anos. As equipes volantes
de vacinação também estão
conseguindo atingir pessoas
que ainda não haviam toma-
do nem a primeira dose da
vacina.

Esse é um saldo positivo
que tem se mantido todos os
dias. Segundo o coordenador
da Vigilância em Saúde de
Volta Redonda, médico sani-
tarista Carlos Vasconcellos,
a média de pessoas que estão
recebendo a primeira dose é
de 80 por dia, mas a maioria
das aplicações é referente às
doses de reforço e segunda

dose.
O médico ressaltou que o

município não mede esfor-
ços para vacinar e a proxi-
midade de levar a dose para
porta da casa das pessoas foi
uma medida eficaz para
atingir os ainda não vacina-
dos.

“A nova estratégia é o
“empurrãozinho” que falta-
va para que a pessoa que
ainda não se vacinou, se va-
cinar. O carro da vacina é
como se fosse o ‘carro do
ovo’ passa na porta da casa
das pessoas e aplica as doses,
no caso de moradores aca-
mados ou com alguma difi-
culdade de locomoção a
equipe de Saúde entra na
casa e presta o atendimento.
A vacinação em domicílio
acontece desde o início da
campanha de vacinação em
Volta Redonda, mas segui-
mos intensificando a aplica-
ção de doses, principalmen-
te, reforçando a terceira

dose em idosos”, comentou
Vasconcellos.

Carro da vacinação

O primeiro bairro atendi-
do pelo carro da vacinação
foi o Santa Cruz, no dia 1º.
Outros bairros que recebe-
ram a iniciativa da prefeitu-
ra ao longo da semana foram
Vila Americana, Santa Rita
do Zarur e São Luiz. Nesta
terça-feira, dia 07, o bairro
Açude I, II, II e IV está rece-
bendo o carro-volante, entre-
tanto, devido à chuva nesta
manhã as equipes da saúde
estão aplicando as doses da
vacina contra a Covid-19, na
sede da Associação de Mora-
dores e Amigos do bairro
Açude. Uma equipe da saúde
continua vacinando as pes-
soas acamadas ou com algu-
ma dificuldade de locomo-
ção em casa, na extensão o
bairro I, II, III e IV.

Começa nesta quarta-feira o XXII Festival
de Teatro Arte em CENAs curtas online 2021

Volta Redonda

Começa nesta quarta-
feira, dia 8, e segue até dia
12 de dezembro o XXII Fes-
tival de Teatro Arte em CE-
NAs curtas online 2021. Se-
gundo a diretora e profes-
sora da Cia de Teatro Arte
em Cena, Stael de Oliveira,
o festival é a soma da resis-
tência de diretores, profes-
sores, alunos e familiares.

- Vamos fechar com cha-
ve de ouro um ano que nos
fez repensar nossas práti-
cas e atitudes mais simples
e olhar para o que real-
mente importa. Fizemos
um trabalho diferenciado.

Um trabalho que foi fil-
mado. Estamos perme-
ando agora por outro for-
mato, um formato mais
cinematográfico por con-
ta da filmagem, das edi-
ções. Está sendo um
novo momento para nós,
um momento de apren-
dizado e de muita ousa-
dia, muita coragem para
entrar nesse novo mun-
do, que não é só o mundo
teatral. A gente ensaia,
monta o espetáculo, mas
também tem que filmar,
porque o público não es-
tava frequentando os tea-
tros, agora que estão re-
tornando - explica Stael

de Oliveira.
De acordo com ela, o

fechamento de 2021 está
sendo uma glória. “Con-
seguir fechar um ano de
tantas transformações
com arte, um ano com
tantos desafios, nos rein-
ventando todos os dias, é
realmente uma glória
para nós. Poder realizar
este festival em agradeci-
mento a todos que acredi-
taram em nosso trabalho,
que estão conosco mesmo
nesta situação tão desafi-
adora, que nos afetou e
continua afetando de for-
ma mundial, é uma dádi-
va”.
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Brasília

A Comissão de Assuntos
Econômicos (CAE) do Sena-
do aprovou nesta terça-feira
(7) o Projeto de Lei (PL)
1.472/2021, que cria um pro-
grama para estabilização do
preço do petróleo e deriva-
dos no Brasil. O projeto visa
amortecer os impactos dos
aumentos do preço do barril
de petróleo e conter a alta
nos preços dos combustíveis.

O PL foi apresentado ini-
cialmente pelo senador Ro-
gério Carvalho (PT-SE), e a
proposta aprovada foi do se-
nador Jean Paul Prates (PT-
RN), na forma de um substi-
tutivo. O texto segue para o
plenário.

Segundo o senador Jean
Paul, o projeto busca reduzir
a volatilidade dos preços do
setor e é apenas uma das fer-
ramentas que o governo terá
para garantir que os aumen-
tos do barril no mercado in-
ternacional não impactem
com tanta frequência o país.

O projeto aprovado esta-
belece alíquotas mínimas e

Comissão do Senado aprova PL para
estabilizar preço dos combustíveis

Projeto de lei visa amortecer impacto de aumentos do petróleo no país

máximas para o Imposto de
Exportação do produto, que
serão zeradas até o valor do
barril atingir US$ 45. A ver-
são anterior previa que o im-
posto valeria quando o barril
estivesse acima de US$ 80.
Outra mudança é relativa à
alíquota máxima, que agora
será de até 20%, contra os
12,5% inicialmente previstos.

Alíquotas

Pelo substitutivo, a alí-
quota será de, no mínimo,
2,5% e, no máximo, 7,5%,
aplicada apenas sobre a par-
cela do valor do petróleo
bruto acima de US$ 45 por
barril e abaixo ou igual a
US$ 85 por barril. A alíquota
passa para, no mínimo, 7,5%
e, no máximo, 12,5% quando
aplicada sobre a parcela do
valor do petróleo bruto aci-
ma de US$ 85 por barril e
abaixo ou igual a US$ 100
por barril.

Para parcelas superiores
a US$ 100 por barril, a alí-
quota será de, no míni-
mo,12,5% e, no máximo, 20%

e não incidirá sobre a totali-
dade dos valores, mas ape-
nas sobre a parcela de preço
que exceder os valores men-
cionados.

Assim, no caso de um
barril de US$ 75, um carre-
gamento exportado resulta-
ria no pagamento de US$ 0,5
a US$ 1,5 por barril, ou seja,
0,6% a 2% do valor faturado.
Adicionalmente, o texto pre-
vê que pessoas jurídicas que
destinem parte da produção
para refino no mercado in-
terno possam receber alí-
quotas diferenciadas na ex-
portação, conforme regula-
mentação.

Pelo relatório, o Poder
Executivo poderá alterar as
alíquotas do Imposto de Ex-
portação incidente sobre o
petróleo bruto, obedecidos
os limites mínimo e máximo
fixados no projeto.

Estabilização

O texto aprovado deter-
mina que o Executivo regu-
lamente a uso de bandas de
preços, de forma a estabele-

Tomaz Silva/Agência Brasil

Projeto busca reduzir a volatilidade dos preços do setor

cer limites para variação de
valores de combustíveis, de-
finindo a frequência de rea-
justes e os mecanismos de
compensação. O sistema de
banda de preço estipula um
limite máximo para as vari-
ações dos preços do petróleo

no varejo, evitando, assim,
aumentos abruptos.

Em seu projeto, o sena-
dor Rogério Carvalho propu-
nha que o sistema de bandas
fosse viabilizado financeira-
mente por meio da institui-
ção de um fundo de estabili-

zação. No substitutivo, o fun-
do passou a ser o Programa
de Estabilização, para redu-
zir a volatilidade dos preços
de derivados de petróleo.

*Com informação da Agên-
cia Senado

Rio

O governador Cláudio
Castro publicou, segunda-
feira (06/12), no Diário Ofi-
cial, decreto que concede
desconto de 3% para os do-
nos de veículos que paga-
rem em cota única o Impos-
to sobre a Propriedade de
Veículos Automotores
(IPVA) de 2022. A redução
valerá para os pagamentos
feitos de acordo com o ca-
lendário divulgado no dia
30 de novembro (confira as
datas abaixo).

O primeiro vencimento
da quitação integral e da
primeira parcela acontece
no dia 21 de janeiro do pró-
ximo ano, para os veículos
com placa final 0 (zero).
Para os proprietários que
preferirem parcelar, será
permitido o pagamento em
três vezes mensais iguais,
sem o desconto de 3%, con-
forme o número final da
placa do veículo.

O IPVA deverá ser pago

Rio

A Agência Nacional do
Petróleo, Gás Natural e Bi-
ocombustível (ANP) divul-
gou ontem (7) a média se-
mestral nacional do Gás Li-
quefeito de Petróleo (GLP),
o gás de cozinha. O valor
do botijão de 13 quilogra-
mas (kg) ficou em R$ 95,63,
entre junho e novembro
deste ano.

Segundo a ANP, a medi-
da atende ao decreto 10.881,
publicado na semana pas-
sada, que obriga a agência
a divulgar todo mês, até o
décimo dia útil do mês, a
média nacional dos últi-
mos seis meses do GLP.

O sistema de levanta-
mento de preços da agên-
cia mostra que, na última

Brasília

Em dez anos, ocorreu um
aumento de 24,4% no núme-
ro anual de novos imigrantes
registrados no Brasil, sendo
as imigrações venezuelanas,
haitianas e colombianas as
principais responsáveis pelo
aumento. Os dados foram di-
vulgados pelo Ministério da
Justiça e Segurança Pública
nesta terça-feira (7).

Atualmente 1,3 milhão
de imigrantes residem no
Brasil. Em dez anos, de 2011
a 2020, os maiores fluxos fo-
ram da Venezuela, Haiti, Bo-
lívia, Colômbia e Estados
Unidos. O número de novos
refugiados reconhecidos
anualmente no país saiu de
86, em 2011, para 26,5 mil em
2020. As solicitações de reco-
nhecimento da condição de
refugiado também aumenta-
ram, passando de cerca de
1,4 mil, em 2011, para 28,8
mil, em 2020.

Os dados fazem parte do
projeto “2011-2020: Uma déca-
da de desafios para a imigra-
ção e refúgio no Brasil” e fo-
ram produzidos pelo Obser-
vatório das Migrações Inter-
nacionais (OBMigra), parce-
ria do Ministério da Justiça e
Segurança Pública e a Uni-
versidade de Brasília (UnB).

Número de novos imigrantes cresce
24,4% no Brasil em dez anos

Os relatórios estão disponí-
veis no portal da imigração.

Trabalho e educação

Os imigrantes ocuparam
também mais postos de traba-
lho no mercado brasileiro.
Em 2011 foram 62.423 e, em
2020, 181.358. De 2019 para
2020, os postos de trabalho cri-
ados para imigrantes e refugi-
ados no mercado formal pas-

saram de 21,4 mil para 24,1
mil. Um aumento de 12,7%. O
estado de Santa Catarina foi o
que mais criou postos.

O número de estudantes
imigrantes matriculados na
rede básica de ensino no
Brasil passou de 41.916 em
2010 para 41.916 em 2020.

Conare

Entre 2011 e 2020, o reco-

Marcelo Camargo/Agência Brasil

Atualmente 1,3 milhão de imigrantes residem no Brasil

nhecimento da condição de
refúgio pelo Comitê Nacio-
nal para Refugiados (Cona-
re) concentrou-se nas nacio-
nalidades venezuelana
(46.412 reconhecimentos), sí-
ria (3.594 reconhecimentos)
e congolesa (1.050 reconheci-
mentos).

*Com informações do
Ministério da Justiça e

Segurança Pública

Brasília

O ministro da Saúde, Mar-
celo Queiroga, disse nesta ter-
ça-feira (7) que a decisão so-
bre a exigência do passaporte
da vacina para a entrada de
turistas no Brasil será inter-
ministerial. As informações
são da Agência Brasil.

“Vamos, dentro de um
breve espaço, passar a posi-
ção do Ministério da Saúde,
mas será uma posição na li-
nha do que o governo federal
tem adotado desde o início
da pandemia”, adiantou.

De acordo com o minis-
tro, o processo para tomada
de decisão envolve uma pri-
meira análise, já feita pela
Agência Nacional de Vigi-
lância Sanitária (Anvisa), e,
em seguida, uma análise in-
terministerial.

“Não é questão de ser a
favor ou contra. São análises
técnicas que são feitas. É ne-

Decisão sobre passaporte da vacina
será interministerial, diz ministro

cessário ampliar o acesso
das pessoas à vacina antes
de querer cercear as liberda-
des individuais”, explicou.

Segundo Queiroga, uma
reunião com o ministro da
Casa Civil, Ciro Nogueira,
deve acontecer em Brasília

Marcello Casal jr/Agência Brasil

Uma primeira análise já foi feita pela Anvisa

para tratar do assunto. “Va-
mos rapidamente dar um po-
sicionamento para equacio-
nar essa questão”, disse.

IPVA 2022: Quem
pagar o imposto em
cota única terá um

desconto de 3%
por meio da Guia de Regu-
larização de Débitos
(GRD), que poderá ser reti-
rada pelo contribuinte pela
internet, no Portal da Se-
f a z - R J
(www.fazenda.rj.gov.br) ou
do banco Bradesco
(www.bradesco.com.br). É
preciso ter em mãos o nú-
mero do Registro Nacional
de Veículos Automotores
(Renavam). O pagamento
poderá ser realizado em
qualquer agência bancária.

Sobre os valores venais
(preços de mercado) dos ve-
ículos, calculados pela
Fundação Instituto de Pes-
quisas Econômicas (Fipe),
são aplicadas as alíquotas
do imposto (4% para carros
flex, 2% para motos e 1,5%
para carros movidos a
GNV).

A Sefaz-RJ dispõe de um
portal exclusivo com infor-
mações e serviços relativos
ao IPVA. Para acessar, basta
ir ao endereço www.fazenda.
rj.gov.br/ipva.

Preço médio do gás de
cozinha fica em R$ 95
nos últimos seis meses

semana, Cuiabá foi a capi-
tal com o maior preço para
o botijão de 13 quilos do
GLP, R$ 120,31, enquanto
Salvador ficou com o me-
nor valor, R$ 92,59.

Em relação à gasolina
comum, o litro mais em
conta foi comercializado
nos postos de combustí-
veis de Macapá: R$ 5,938.
O Rio de Janeiro teve o va-
lor mais alto para o litro
da gasolina comum, R$
7,208.

Curitiba teve o menor
para o litro do óleo diesel:
R$ 4,949. A pesquisa da
ANP mostra que Rio Bran-
co teve o litro mais alto do
diesel: R$ 6.071.

A coleta de preços foi
feita entre 28 de novembro
e 4 de dezembro.
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Volta Redonda

Depois de velado na Câ-
mara Municipal de Volta Re-
donda, o corpo do colunista
Mário Sérgio Costa, do jor-
nal DIÁRIO DO VALE, se-
guiu para o Cemitério Portal
da Saudade, onde foi crema-
do ontem (7), com a presença
de familiares.

Para o esposo e compa-
nheiro do colunista, Jefte Pe-
reira de Castro, o Mário vai
fazer muita falta a todos,
pois ele era muito querido.

- Ele era maravilhoso, era
o meu caminho, era tudo
para mim, onde vivíamos
juntos desde 1991, como
união estável, e como casa-
dos desde 2013. Uma união
de mais de 30 anos. Ele era
uma pessoa sensacional,
companheira e muito ligado
a mim – disse, emocionado.

De acordo com o Jefte,
Mário estava muito bem de
saúde e a sua morte repenti-
na foi uma grande surpresa
para todos. “Ele estava mui-
to bem, acordou cedo com
disposição como sempre faz,
tomou o seu café da manhã e
disse que queria cortar o ca-
belo, se esquecendo de que o
salão não funcionava na se-
gunda-feira. Ele chegou a ir
ao banco dirigindo e só
quando retornou é que me
disse que não estava se sen-
tindo bem, vindo a falecer
na parte da tarde”.

Para o irmão caçula Car-
los Costa, que mora em Belo
Horizonte, o Mário Sérgio
não era só um irmão, ele era
também um grande amigo,
atencioso e muito querido

Amigos e parentes se despedem
do colunista Mário Sérgio Costa

Corpo foi cremado ontem no Cemitério Portal da Saudade
por todos da família.

- Ele era um grande com-
panheiro, e como moro em
Belo Horizonte, aonde traba-
lho como decorador e desig-
ner, sempre vinha para Volta
Redonda auxiliá-lo nos even-
tos que ele promovia. Ele
também sempre teve muita
saúde, e sempre se cuidava.
Com a perda dele a socieda-
de de Volta Redonda perde
também um excelente colu-
nista, com certeza - destacou
Carlos Costa.

Além de grande profissio-
nal, um grande amigo

A jornalista e empresária
Angélica Leal, proprietária
da AD7 Comunicações, anti-
ga ComunicTV, era muito
amiga do Mário Sérgio e fa-
lou como esta amizade e ad-
miração pelo colunista foi
crescendo aos poucos.

- Antes de nos tornarmos
amigos eu já era uma gran-
de admiradora do trabalho
do Mário, mas eu o imagina-
va completamente diferente.
Na foto do jornal ele parecia
intocável, ele sempre foi
muito respeitado na região,
principalmente pela alta so-
ciedade. Há uns 8 anos mais
ou menos nos conhecemos e
eu me encantei com o jeito
dele, eu sempre falava para
ele que eu nunca tinha co-
nhecido alguém com tama-
nha elegância, um homem
discreto e que não falava
mal de ninguém, era algo
impressionante. Me lembro
uma vez que uma amiga
dele fez algo bem grave e ele
simplesmente se afastou e
nunca falava mal dela, só

Paulo Dimas

Velório aconteceu na Câmara Municipal de Volta Redonda

contava o que tinha feito
com ele – disse.

Segundo Angélica, o Má-
rio era especial e bem dife-
renciado, um tom doce na
voz e de uma elegância natu-
ral.

- O Mário não era força-
do, era bom ouvinte, bom
amigo, bom parceiro de tra-
balho e eu sempre comenta-
va com alguns amigos que
eu não entendia esse cari-
nho e respeito tão diferente

que ele tinha por mim e pelo
meu trabalho – declarou.

Com o tempo, a jornalista
afirmou que a admiração
por ele passou a ser mútua e
apesar de já ter recebido al-
guns prêmios na vida como
jornalista, o único que ela
admitiu que ainda ficava es-
perando era o Catavento,
que foi o último prêmio que
recebeu. “Ele demorou para
me dar”, comentou, emocio-
nada.

De acordo com Angélica,
em todos os eventos do Má-
rio, ela estava lá para cobrir.

- E sempre ele me ligava
dizendo que eu estava demo-
rando, por causa disso come-
cei a não me atrasar mais, e
mesmo sem poder, eu dava
um jeito e passava lá. O Má-
rio foi e será sempre uma
pessoa muito importante na
minha vida, sou muito grata
a todo apoio profissional que
ele me deu. Há um mês so-

nhei com ele e fiquei preocu-
pada, mandei uma mensa-
gem para ele no Facebook e
ficamos de marcar um café,
que infelizmente não aconte-
ceu, mas com certeza ele está
agora levando para o céu pa-
lavras de doçura e amor –
ressaltou.

De acordo com familiares,
as cinzas de Mário Sérgio de-
verão ser lançadas no mar de
Copacabana, um dos locais
preferidos do colunista.

Hoje o
homenageado

 é você...
Por tantos anos postando fotos de

 personalidades da região, hoje
o DIÁRIO DO VALE reservou esse espaço

 para homenagear você, Mário.
Descanse em paz!
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